

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY

Rotary  CHINO

2019～2020年度国際ロータリーテーマ

茅野ロータリークラブ

創立1981.1.26



茅野ロータリークラブ活動指針

「ロータリーの意義を見つめ直そう」

2019－2020 会長 桑澤一郎 幹事 竹村一男

Vol.29 1813 2020.4.1

桑澤会長挨拶

ほとんどの会合が中止されている中で、ロータリーの2600地区でも通常例会が開催されているのがわずかなクラブ数となります。長野西クラブがオンラインで例会を開催しているようです。こういうことをひとつひとつ調整していく姿勢というのが今大切だと思います。

各地区大会も中止、県内においても次年度のいろいろな行事が軒並み中止となっております。できることをできるだけ知恵をしぼってやっていくようになってくると思います。

教習所の方も山形県の合宿生がコロナに感染してしまい、その教習所は閉鎖になってしまいました。茅野教習所はというと、コロナで大学が休みになったので、休みの間に合宿に行って免許を取りうとう方が山ほどいて、コロナ特需が発生し、うちの教習所も明日を皮切りに4月の入校が例年の倍くらいになっています。ところが、彼らが感染リスクが高い人ということになるので今後、県から等で予約が入っていても合宿に来られないという状態も今検討されています。感染を防ぐために自粛するのか、経済を止めないために営業を続けるのか、どちらを選択するのか模索されていると思いますが、こんな状態が暫く続くと思われます。

例会は来られる方は来ていただいて、心配な方はお休みいただくという形で続けたいと思います。

※別紙幹事報告書



RI修了証書授与

吉田克人会員・堀江藤夫会員・山本陽介会員に
RI修了証書が授与されました。



お誕生日おめでとう!

4月誕生日

矢崎和幸会員、牛山 武明会員、堀江 藤夫会員
小尾 幸太郎会員、渡辺 昌彦会員



ニコニコBOX

人数
25人
金額
63,000円

- ◎柳平千代一会员
 - ◎小尾幸太郎会员
 - ◎渡辺 昌彦会员
 - ◎堀江 藤夫会员
 - ◎面高 信平会员
 - ◎藤澤 武則会员
 - ◎柳澤 孝男会员
 - ◎矢崎 和幸会员
- コロナに負けず“生きよう”!
4月は誕生日です。
結婚記念日のお花ありがとうございます。20年経ちました。
えーと、14日で64回目の誕生日を迎えます。
めでたくもありませんが…
原田先生、卓話よろしく!昨日より娘が孫二人連れて帰省しました。
先がおもいやられます。
結婚記念日月 4月5日
孫3人が小学生6年・4年・2年になります。(のはずです…)
結婚生活65年となりました。今日90歳を迎えました。
皆さんのおかげです。ありがとうございます。

出席報告

会員数 55名
出席 53名
出席率 96%

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY

卓話

「ロータリー雑誌について」

雑誌・情報委員会

五味 光亮委員長



ロータリーの資料にしつかり目を通してくださいて、世界がどのような動きをしているのか承知をしていただきたいと思います。

今コロナで騒がれていますが、私は仕事柄世界の国々に行くのですが、マスクをするという習慣は欧米の人たちはほとんどありません。SARS の時も MARS の時もアメリカ人はしていなかったし、ヨーロッパでもしていません。マスクを一番多くしているのはベトナムです。50 ccのバイクに乗る人が多いので、その関係でマスクをしている人が多いと思われますが…その次は中国、日本は3番目くらいだと思います。

私は 2003 年の SARS の時に中国へ行って感染してしまいました。呼吸もできず大変な状況でした。コロナ感染者は今大変な状態だと思います。その辺の話を原田先生にお願いしたいと思います。

卓話

「ロータリー雑誌について」

原田 和郎会員



新型コロナウイルスが大変な騒ぎになっております。

この感染症は、2019年12月に中国湖北省武漢市で集団発生した原因不明の肺炎なのですが、2020年1月に新型コロナウイルス感染症であることが判明しました。当初は重症例が多く報告されたが、次第に軽症例や無症状ウイルス保持者の存在も明らかとなった。感染力は比較的強く、その患者数は当初は中国で爆発的に増加し、次いで世界に広がりつつある。

我が国でも武漢市からの入国者から徐々に感染が拡大し、現在は中国への渡航歴のない症例も増加している。これから国内での蔓延も予想され、注意深い監視と対応が必要である。

感染が市中に広がりつつある中で、市民の皆様に守って欲しい4箇条は、

1. 発熱・咳がみられる場合には自宅での安静を心がけてください。無理に外出することにより自分自身の状態が悪くなるばかりでなく、周りの方に感染を広げるリスクを高めることになります。
2. 近距離（手の届く範囲）での濃厚接触は出来るだけ避けるようにしてください。症状がない人からも感染する可能性があります。立食パーティーや酒席、ロックコンサートなどは感染リスクを高めます。
3. 感染対策の基本は咳エチケットと手指衛生です。手に触れるものはすべて汚染していると考えることが重要です。またマスクは万能ではありません。
4. 感染者に対する差別が生じないように配慮することが重要です。感染後2週間を経過した人から感染が広がることは、ほとんどありません。

お手元の資料を参考にして、皆さん予防に努めていただきたいと思います。